

# Der Schnuppertenniskurs des TC Gambach feiert erfolgreiche Saison

Veröffentlicht am: 16.07.2021 | Autor: Susanne Wolf

**Abschlussfest des Schnuppertenniskurses beim TC Gambach: Über 30 Kinder zeigten ihr Können, hatten Spaß beim Spiel, Olympiade und Kinderschminken.**

Am letzten Schultag fand das Abschlussfest der Kinder aus dem [Schnuppertenniskurs des TC Gambach](#) statt. Über 30 Kinder haben seit April das Angebot des TC genutzt und regelmäßig den Tennisschläger geschwungen. Die Übungen waren manchmal anstrengend, doch motiviert durch die gute Laune der Trainer und die erfrischende Platzberegung bei heißem Wetter hatten alle Kinder viel Spaß.



Das zeigte sich auch beim Abschlussfest am vergangenen Freitag, zu dem Eltern und Geschwister herzlich eingeladen waren. Beim freien Spiel präsentierten die Kinder, wie gut sie inzwischen die gelben Bälle kontrollieren und wie selbstverständlich ihnen viele Bewegungsabläufe schon geworden sind. Einige Eltern nutzten das kostenlose Schnuppertraining und konnten unter Anleitung von Trainer Jiri Peschek selbst ausprobieren, ob ihnen der Tennissport zusagt.

Auch die Kinderolympiade und das Kinderschminken sorgten für Begeisterung. Natürlich wurde gegrillt, die Damenmannschaft kümmerte sich um Waffeln und Kaffee, und für die Kinder gab es - dank der Kelterei Müller - kostenlose Apfelschorle und Wasser. Den Abschluss der Feier bildete der Ballonwettbewerb, gesponsert von der Firma Kraupatz.

# TC Gambach

---

Ein herzliches Dankeschön gilt allen Helferinnen und Helfern, die bei der Vorbereitung und Durchführung tatkräftig unterstützt haben, sowie dem Nachbarn FC Gambach für die Bereitstellung von Zelten und Tischen. Der Schnuppertenniskurs hat allen Beteiligten so viel Freude bereitet, dass nach den Sommerferien ein weiterer Kurs bis zu den Herbstferien geplant ist.